

Unsere schönste Tradition: Spenden statt Schenken!

Statt Weihnachtspresents für unsere Kunden und Geschäftspartner gibt es von OELCHECK auch in diesem Jahr Spenden für verschiedene Projekte in unserer Heimatgemeinde Brannenburg. Damit setzen wir unsere schönste Tradition fort und dies bereits zum 15. Mal!

Wir freuen uns sehr über die **Gesamtsumme** unserer diesjährigen Weihnachtsspenden – sie beträgt **29.200,- €!**



Mit dem Bürgermobil emissionsfrei unterwegs

Seit 2015 kümmert sich das **Christliche Sozialwerk Degerndorf-Brannenburg-Flintsbach e.V.** mit dem Bürgermobil um die Mobilität von Senioren und Menschen mit Behinderungen. Der Fahrdienst gibt vielen Menschen in Brannenburg und dem Nachbarort Flintsbach a. Inn ein Stück Unabhängigkeit zurück! Wenn sie zum Einkaufen, zum Arzt, Physiotherapeuten oder Friseur möchten, sind sie außerdem nicht mehr auf ihre Familien angewiesen.

Das Bürgermobil ist beliebt und täglich unterwegs. Bisher hat ein älteres Dieselfahrzeug treue Dienste geleistet. Doch nun muss es dringend ersetzt werden. Ein guter Grund für OELCHECK, dabei einen Beitrag zu leisten! Seit vielen Jahren unterstützt OELCHECK das Christliche Sozialwerk immer wieder mit einer Weihnachtsspende. In diesem Jahr spenden wir vier Jahre Leasing für ein E-Mobil im Wert von **15.000,- €**. Damit fällt für die Einrichtung bereits jetzt der Startschuss ins emissionsfreie Zeitalter! Und die Fahrgäste können weiterhin den beliebten Service nutzen!



Schwimmtraining für junge Triathleten

Schwimmen, Radfahren und Laufen – die **Triathlon-Jugendmannschaft** des Brannburger Sportvereins nimmt an vielen nationalen und internationalen Wettkämpfen teil! Damit die jungen Sportler weiterhin so erfolgreich aktiv sein können, unterstützt sie OELCHECK auch in diesem Jahr mit **2.000,- €** für das Schwimmtraining.



Manege frei für den Circus ZappZarap

Eine Spende von **10.000,- €** geht an das Zirkusprojekt ZappZarap an der **Maria-Caspar-Filser-Schule**. Im Mai 2019 tauchen die rund 240 Schüler und Schülerinnen der ersten vier Klassen in die faszinierende Zirkuswelt ein. Zwei Zirkuspädagogen werden mit den Kindern ein abwechslungsreiches Programm auf die Beine stellen. Dabei sind Teamarbeit, Selbstvertrauen, Kreativität und Ausdauer gefragt.

Danach heißt es dann: Manege frei im Original-Zirkuszelt mit 350 Plätzen! Vor den Augen von Eltern, Angehörigen und Freunden zeigen die Kinder ihre Fähigkeiten im Jonglieren, Zaubern, Feuerspucken, Trapezakrobatik, Einradfahren und vielem mehr. Drei Vorstellungen sind geplant und bei der Generalprobe sind auch die Kindergärten herzlich eingeladen. Das eingenommene Geld aus Eintritt, Essens- und Getränkeverkauf kommt in die Kasse des Elternbeirats der Schule.



Wasserspaß im Kindergarten St. Johannes

Der **Kindergarten St. Johannes** erhält von OELCHECK einen Wellenspieler im Wert von **2.200,- €!** Im Sommer gibt es für Kinder kaum etwas Schöneres, als mit Wasser zu spielen! Mit dem neuen Wellenspieler ist ungebremster Spielspaß garantiert. Mit seinem einzigartigen Wellenrohr, einem Wasserrad, verschiedenen Wasserbecken und Schläuchen lädt er zum Planschen und Ausprobieren ein.